



Biketour Alpwegkopf ca. 1500 m

Tourenleiter	Klemens Fuchs
Anzahl Teilnehmer	6
Datum	Samstag, 26.05.2012
Talort	Abfahrt ab Altstätten Bahnhof
Abfahrt / Rückkehr	09:30 Uhr / 15:30 Uhr

Zusammenfassung

Bei kühlem, aber trockenem Wetter starteten wir beim Bahnhof. In Oberriet gesellte sich noch Stefan und in Rankweil Leona dazu. Über Valduna und auf der Südseite der Frutz pedaltten wir bei angenehmer Steigung bis nach Bad Laterns. Den Platten, den wir unterwegs einfingen, benutzten die einen für eine willkommene Pause, die andern um ihre Reparaturkünste zu testen. Rechtzeitig um 12 Uhr trafen wir im Bad ein. Eine kleine Stärkung hatten alle verdient.

Weiter folgten wir kurz dem Garnitzabach und kurbelten uns dann eine steile Waldstrasse im Altenstädter-Wald hoch bis ca. auf 1500 m. Hier verhinderte massenweise Schnee ein Weiterkommen und ein Finden des richtigen Weges. Somit hiess es umkehren und rund 300 Hm vernichten, bevor wir uns wieder auf die Gapfohlalpe (1600 m) hochkämpften. Das Queren bis zur Alpwegkopfhütte war dann ein Seiltanz zwischen Schneeresten, Sümpfen, nassen Wurzeln und ausgespülten Bachrinnen. Mit Ausnahme eines glimpflich abgelaufenen Sturzes (trotz Überschlag über den Lenker mit Landung kopfvoran im Sumpf) kamen alle ganz - aber etwas schmutzig - über die Runden. Die mit Dreck vollgestopften Ventilationsöffnungen des Helmes konnten wir im frischen Schmelzwasser wieder ausspülen!

Die anschliessende Abfahrt über steile Kiesstrassen und rund 1200 Hm erforderte danach unsere volle Aufmerksamkeit und stellte die Bremsen auf eine harte Probe.

In Röthis testeten ein paar die neuen Biersorten von Föhrenburger in einem schattigen Gastgarten, andere zogen es vor, einen Eiscafé zu löffeln.

Nach der langen Abfahrt mussten wir schlussendlich den Heimweg auf die andere Talseite kreuz und quer durch das Riet wieder mit eigener Kraft bewältigen.

Fakten

ab Altstätten: ca. 78 km, 1600 Hm, Fahrzeit ca. 6 Std.

Teilnehmer

Armin, Stefan, Leona, Roland, Hanny, Klemens

